



## Vendredi 8 Septembre : Journée Bleu-Blanc-Rouge

publié le 06/09/2023

Chers parents, chers élèves,

Vendredi 8 Septembre a lieu l'ouverture de la coupe du monde de rugby qui se déroule en France cette année. Pour mettre à l'honneur notre équipe et les encourager pour leur match d'ouverture contre la Nouvelle Zélande vendredi soir à 21h, nous organisons une journée Bleu-Blanc-Rouge.

Comment faire ? C'est très simple :

Portez votre plus belle tenue avec du bleu, du blanc et/ou du rouge !

Rendez-vous à la récréation de 10h dans la cour du CDI pour une photo de tous les élèves arborant le dress-code !

<https://www.rugbyworldcup.com/2023/>

L'équipe EPS et la direction



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**